



Mouvement Fédéraliste Panafricain

MFPA – Europe

Communiqué relatif à la Marche unitaire de l’Afrique.

La Diaspora africaine de France, les passionnés d’Afrique et les partenaires d’Afrique vous invitent à participer à la Marche d’Espoir pour le continent Mère “ Afrque”

« Il n'est pas possible de laisser subsister plus longtemps l'opposition savamment encouragée entre les groupes d'Etats ; nous irions au-devant d'un clivage de notre continent en blocs antagonistes, et préparerions le terrain le plus propice à la transplantation dangereuse de la guerre froide sur le sol de notre patrie commune. La période que nous voulons aujourd'hui dépasser doit nous servir de leçons : aux oppositions stériles doivent maintenant succéder l'entente fraternelle, la tolérance qui n'ont jamais cessé de présider aux relations entre nos populations. »

Ces propos du Président Modibo Keita ont été prononcés le 24 mai 1963 lors de la Conférence des Etats africains indépendants, à l'issue de laquelle l'Organisation de l'Unité Africaine fut portée sur les fonts baptismaux, à Addis Abeba, le 25 Mai 1963 en Ethiopie. C'est pour cette raison que cette date a remplacé le 15 avril, initialement adoptée par la Conférence d'avril 1958 au Ghana. Le Président Kwame Nkrumah fut l'apôtre d'une fédération continentale africaine, mais ne fut pas entendu.

Soixante après la naissance de l'OUA, la faiblesse économique de l'Afrique, l'absence de solutions durables pour une jeunesse démographiquement majoritaire sur les deux milliards d'Africains du Continent et de la Diaspora sont préoccupantes. Les Etats du Sahel se sont affaiblis devant des bandes armées, faute de cette armée continentale puissante proposée par Kwame N'KRUMAH.

Né en 2015 à Dakar au Sénégal, et fort de ses constats, le Mouvement fédéraliste Africain, entrepris la préparation d'une Campagne mondiale pour la naissance des Etats africains unis en moins d'une génération (2020-2029).

Les section européenne et française e cette coalition panafricaniste et fédéraliste appellent, pour la première fois, à une marche unitaire ce 27 mai à Paris.

Elle partira de la place de Clichy à 14h pour atteindre la Place de Stalingrad à 17h.

A Paris le 24 mai 2023

Contact presse :
mfpa.france@gmail.com
07 69 62 06 23